

19.04.2024

Wilhelm-Hack-Museum: Künstler*innengespräche zu "Deltabeben Regionale"

Künstler*innen aus der erweiterten Rhein-Neckar Region präsentieren noch bis 16. Juni ihre Werke bei der Ausstellung "Deltabeben Regionale 2024" im Wilhelm-Hack-Museum und im Kunstverein Ludwigshafen. Das Wilhelm-Hack-Museum lädt an drei Donnerstagen im April und Mai jeweils um 18 Uhr zu Künstler*innengesprächen mit Museumsdirektor René Zechlin ein. Am Donnerstag, 25. April 2024 sind Laura Gaiser, Anna Schwehr, Ralf Gudat, Raoul Muck, Fritzi Haußmann zu Gast und führen gemeinsam mit René Zechlin durch die Ausstellung.

Pressekontakt:

Wilhelm-Hack-Museum, Berliner Straße 23, 67059 Ludwigshafen am Rhein, Fedra Benoli,
Telefon 0621 504-2934, E-Mail fedra.benoli@ludwigshafen.de.